

# 令和6年度第4回新居浜市広報委員会会議録

日 時 : 令和7年2月18日(金) 14:00~14:30  
場 所 : 新居浜市役所5階 大会議室  
出席委員 : 吉岡奈津子会長、岡部文仁委員、丸山莉果委員、林枝里奈委員、井戸章夫委員、鴻上歩実委員(計6名)  
欠席委員 : 須原寛委員、黒光恵委員、松本佳奈委員、西本雅人委員、池田有里委員、黒田雅人委員(計6名)  
事務局 : 日野副課長、野口主任、笠崎主事(計3名)

## 1 開会

## 2 会長挨拶

業務でお忙しい中、ご出席いただきありがとうございます。今回でこの広報委員会も、今年度は最後になります。一年間お世話になり、ありがとうございます。こちらにお越しの皆さんは、皆勤賞ではないかと思えます。皆さんからいただいたご意見は、反映できたもの、できなかったもの、検討課題もありますが、今後の市政だよりの誌面づくりやSNSの発信等に活かしていきたく思っております。本日も忌憚のないご意見をいただければと思いますので、よろしくお願いたします。

嬉しい報告が1件あります。新居浜市はショート動画にも力を入れており、インスタ等でアップしております。消防の職員さんと連携しながら消防士さんの「火災発生、緊急出動」という作品が愛媛県の広報コンクールで入選しました。ありがとうございます。緊急出動の表と裏をそれぞれ動画にしていますので、お時間があればぜひご覧ください。本日もよろしくお願いたします。

## 3 議題

### (1) 新居浜市の広報全般について

- ・1月号のSNSの情報をまとめて知ることができるのは有効である。こちらを通して、どれぐらいのフォロワーが増えたか気になる。エンディングノートの内容は、高齢者の方には興味を持ってやってみようかなと思える。市政だよりを通じて、良い情報が得られたという成功体験が増えると見ようと思える。表紙も説明書きに思いが書いているが、撮った人の顔が見えると良いのではないか。
- ・消防でも広報委員会があり、年4回開催している。消防SNSは、各所属で作成するように変更した。SNSの更新は95回している。今後はより精査して、マスコミに取材に来て

もらえるように次年度もこのくらい上げていこうと考えている。

- ・ イベント以外の SNS は更新ができていないが、先日中学生の職場体験でイオンの行政発信コーナーの展示入れ替え作業をした際、併せて SNS の文章も中学生に考えてもらい発信した。こちらは閲覧表示数が増え、いいねの数が多くなった。今後も発信したい。
- ・ 市政だよりは新居浜のきれいなところを紹介できている。いったいどのくらいの数の方が見てくれているのか。経費削減も含め効果的な広報を検討していきたい。HP の新着情報の表題に差がある。表題に差がないようにシティプロからアドバイスしてほしい。また、報道資料を HP にアップしてはどうか。企業ではやっている。  
⇒HP の件は、検討をしているが実施に至っていない。引き続き検討する。
- ・ どのように情報発信をしようか、職場内でも悩みながらやっている。知りたい人に情報がきちんと伝わるように紙媒体や SNS でうまく発信していくことは必要である。
- ・ LINE の登録について、スマホ教室を通じて希望の方には登録してもらっている。

## (2) 広報委員会についてのご意見

- ・ 広報について考える良い機会になった。消防の取り組みや仕事内容もよくわかった。
- ・ 市の広報としての考えを消防の広報委員会でも伝えることができた。色々な意見を聞きながらできるので、この頻度の開催がいい。
- ・ 紙も SNS も両方必要とし、ターゲット層それぞれも違うのでうまく発信していけたらと思う。
- ・ 今日、なぜ外部委員がいないのか。広報委員会は、この頻度の開催で自由に意見が言えるのがいい。  
⇒外部委員の都合で欠席となっている。
- ・ 情報発信は、皆が悩むところであるのでこの場で意見を聞けることはいい。

## (3) 事務局より

広報委員会は、今年度の開催数をベースに来年度も開催したいと思います。皆さんの意見を聞き改善できることはするなど模索しながらやってきました。これからもより良い広報を目指していきます。来年度も広報委員はあり、委員の再任を妨げるものはありませんで来年もという委員さんがおられましたら申し込みをお願いします。また、別の方という方は、まわりに声をかけてあげてください。一年間、ありがとうございました。

## 4 閉会